

■ Was war los im Carolahof in Hilbersdorf

Frühlingsstimmung

Der Frühling steht bereits vor der Tür und mittlerweile kann man auch in den Gärten die Narzissen und Tulpen sprießen sehen. Aber auch im Carolahof wollten wir gern den Frühling ankommen lassen und bepflanzen kleine Körbchen und Gläser mit den Frühjahrsblühern Primeln, Narzissen und Hyazinthen. Die Bewohner haben sich dabei ganz viel Mühe gegeben. Die bepflanzenen Körbchen zieren nun unsere Tische und zaubern uns beim Anblick dieser ein Lächeln ins Gesicht.



Eröffnung unseres neuen Speiseraums

Lange musste aufgrund von Corona der Speiseraum geschlossen bleiben. Die lange Pause wurde genutzt, um zu renovieren. Ende März konnte er endlich wieder eröffnet werden. Der Speiseraum erstrahlt nun in einem schönen Grün. Auch ein großes Waldbild in Form einer Fototapete hat einen Platz gefunden. Um den letzten Schliff zu verleihen, haben die Bewohner beim Fensterputzen geholfen. Vom letzten Jahr war noch ein mit Fingerfarben gemalter Baum an jedem Fenster zu sehen. Der ein oder andere kam sogar außer Puste und brauchte anschließend erstmal eine Pause. Die Bewohner hatten nichtsdestotrotz Spaß und Freude dabei, denn Fensterputzen ist eine Tätigkeit, die jeder noch von früher kannte.

